

RELIGION & COMMUNICATION

Sous la direction de **David Douyère**,
Stéphane Dufour et **Odile Riondet**

Les religions recourent depuis toujours à la communication : textes sacrés et commentaires, prédication, mobilisation ou refus de l'image, rassemblements collectifs, médias, utilisation de signes dans le rite et le culte, « dialogue » avec Dieu... Désormais, la prière s'effectue aussi sur internet, et les saints chrétiens sont vénérés sur Facebook ! Le judaïsme, le christianisme et l'islam, ainsi que la laïcité, sont ici étudiés dans leur rapport à la communication : dix-sept chercheurs se sont interrogés sur la prière, la prédication, l'architecture religieuse et la liturgie, la musique et l'émotion religieuse, le rôle de l'image, le miraculeux et les apparitions, le dévoiement des traditions spirituelles, la place de la technique dans la pratique, le sens du port des signes religieux, et leur écho médiatique, dans l'espace public... De quoi comprendre comment et pourquoi les religions communiquent.

Religion has always made use of communication: sacred texts and commentaries, sermons, the use (or non-use) of images, gatherings, the media, signs in rituals and services, « dialogues » with God. Prayer is now present on the Internet, and Christian saints are venerated on Facebook!

Here, seventeen researchers look at Judaism, Christianity and Islam, but also secularism, in terms of their relationship with communication. They discuss prayer, preaching, religious architecture, liturgy, music and religious emotion, the role of images, miracles and apparitions, the subversion of spiritual traditions, the function of technique in religious practice and the significance of religious symbols, particularly when worn in public spaces, and in the media. The objective is to understand how, and why, religion communicates.

L'Harmattan

ISBN 978-2-343-03691-5
Prix éditeur : 24,50 Euros



9 782343 036915

RELIGION & COMMUNICATION

Sous la direction de **David Douyère**,
Stéphane Dufour et **Odile Riondet**

RELIGION & COMMUNICATION
Sous la direction de **David Douyère**, **Stéphane Dufour** et **Odile Riondet**

Camila Arêas
Andrea Catellani
David Douyère
Stéphane Dufour
Gustavo Gomez-Mejia
Romain Loriol
Olivier Manaud
Damien Mottier
Jacques Perriault
Franck Renucci
Philippe Ricaud
Odile Riondet
Gaspard Salatko
Fatimata Sow
Jeremy Stolow
Benoît Urgelli
Hervé Zénouda

L'Harmattan